



尚徳福祉会 坂戸保育園 2018. 2

2月は空気がいちばん冷たい月。どうしても室内遊びが中心になりがちですが、園庭の梅も少しずつ花を咲かせ始め、春はもうすぐそこまできています。寒さに負けず、元気いっぱい、外でもたくさん遊んで行きたいと思います。



### 2月生まれのお友だち

お誕生日おめでとう♪



#### 製作

2月は大きくなったね会に向け、階段の壁面装飾を乳児クラスの合作で飾り付けます。さくらんぼ組は、ちょうちょを作りました。紙に絵の具を塗り、その紙を半分に折り押しさえて広げると左右対称の模様がでできるデカルコマニーという手法で模様を描きました。どの色を使うか聞くと、指でさしたり、「ピンク！」など色を答える子もいました。順番に1人ずつ制作したのですが、どの子も興味津々で次は自分の番やるんだと言わんばかりに周りに集まり、先にやっている子の様子をしっかりと見ていました。半分に折った紙を自分で開いて、出来あがった作品をキラキラした目で嬉しそうに見ていましたよ。是非、送迎のときにお子さんでご覧ください。



### 大きくなったね会に向けて

2月17日は大きくなったね会があります。一人一人大きくなり、元気いっぱい、笑顔いっぱいのさくらんぼ組の子どもたち。クラス別の部では、普段楽しんでいる手遊びやふれあい遊びを保護者の方と一緒にやりたいと思っています。

その後は、コーナー遊びをセッティングし、保護者の方と一緒に遊んでいただきたいと思っています。どんな遊びがあるかは、当日のお楽しみ♪お子様と一緒に楽しい時間を、過ごしてくださいね。



### エピソード

絵本を持って「よんで」とAちゃん。「めくってくれるー？」とお願いすると……。 「で～きない～！！」と袖をまくろうとしていました。どうやら、『めくって』を『まくって』だと思ったようです。一生懸命に袖をまくろうとする姿が可愛くて、思わず笑ってしまいました。